



吉田学園は、
釜山外国語大学校（韓国）と
学術交流協定を
締結しました。

2024年4月23日、
吉田学園として釜山広域市金井区にある
私立大学釜山外国語大学校と
「学術交流協定」を締結いたしました。
本協定に基づいて、北海道グローバル外語専門学校
(2025年4月設置認可申請中)は
「釜山外国語大学校」への
留学や編入の提携を円滑に進めながら、
ますます学校間の交流を図っていきます。



from SENIOR

留学生からのメッセージ

私は、もともと韓国の音楽やドラマが好きで韓国語の勉強を始め、「いつか韓国に住んでみたい」という思いから留学を目指すようになりました。日本の大学に在籍していた際に、約3週間の語学研修プログラム、半年間の交換留学プログラム(コロナ禍で中断)を経験したのち、卒業後、留学に再チャレンジする形で釜山外国語大学に編入学をしました。釜山外国語大学校では、語学力別で実施される韓国語や文化、社会に関する授業だけでなく、韓国人学生と共に学習できる授業やプログラムがたくさんあります。また、留学生向けのサポートも手厚く、充実した奨学金制度に加え、国際交流センターの中に日本人担当の職員の方がいるので、海外にいながらも安心した生活を送ることができます。皆さんも、釜山外国語大学で韓国留学の夢を叶えませんか？

言葉の学びで見える
新しい世界を
一緒に体験しましょう！

国際学部
韓国語文化教育専攻
4年生
矢野 明日香さん

